



AGRADECIMIENTOS

Primeramente agradecer a las diversas Administraciones que han prestado su colaboración en la realización de este estudio (ICONA, Diputación Foral de Vizcaya, Diputación Foral de Guipúzcoa, Diputación Foral de Alava, Gobierno de Navarra, Diputación General de Aragón, Generalitat de Catalunya y Gobierno de La Rioja), algunas de ellas financiando parte de los trabajos.

En el estudio sobre el visón europeo, agradecer a todas las personas que han ayudado en el trabajo de campo o que han proporcionado información: Ramón Hortelano, Tomás Cerdán, Fermín Nieto, José Antonio Lacunza, Mari Angeles Pasquina, Sean Cahill, Josean Gainzarain, Gorka Belamendía, Joseba, J.L. Aresti, Anto, Iñigo Mendiola, Carlos Armendáriz, Andrés Illana, Alfonso Senosiain, José Ignacio Aresti, Gorka Belamendia, Elena Potes, Roberto Alcácer, Josean Gainzarain, Hermanos Carasa, Eduardo Alzola. Martín Eguía, Antonio Castejón, Xavier Odriozola, Eduardo Badiola, José Luis Totoricagüena, I. Yago, Ismael Aguirre, F. Iturribarriaga, Roberto Sabido. De entre estos, en especial a Joaquim Gosálbez, Enrique Castián, Isabel Leranoz, Esteban Camacho, José Javier Ochoa, José María López-Martín, Jordi Palazón, Aitor Galarza, Txema Fernández y José Manuel Ojea quienes no sólo colaboraron con nosotros, sino que brindaron todo su esfuerzo y su amistad.

En los diferentes trabajos sobre visón americano, en Catalunya, agradecer a Martí Boada, Jordi Tornés, Lluís Motgé, Esteve Comajoan, la taxidermia «El Ciervo», Carme Rosell y el «Cos d'Agents Rurals» de la Generalitat de Catalunya; en el Sistema Central, a Emilio Virgós; en Galicia a Antonio Callejo; y en Aragón, a Javier Marco.

El Ministerio de Medio Ambiente agradece sus comentarios. Copyright © 2006 Ministerio de Medio Ambiente